

「ニュースフラッシュ」は JOGMEC 金属資源情報センターが毎週水曜日に発行しているニュースレターです。記事はインターネット上 ([http://www.jogmec.go.jp/mric\\_web/](http://www.jogmec.go.jp/mric_web/)) でご覧いただけます。

サンティアゴ事務所発

[1/12 付 No.1]

CODELCO 2005 年 19 億ドルの投資を計画  
チリ国会、新ロイヤルティ法案審議はじまる  
チリ・野党新ロイヤルティ政府案を条件付きで支持  
チリ、2004 年 11 月銅生産実績  
チリ・Regalito ポーフィリー銅鉱床探査進展  
アルゼンチン・San Juan 州 6 鉱区公開入札  
チリ・Antofagasta 社銅生産世界第 10 位に  
チリ・CODELCO Ventanas 製錬所買収債権発行  
を検討  
チリ・憲法審査会 Ventanas 製錬所譲渡承認  
チリ、銅マネーの用途をめぐる論争  
ブラジル・CVRD 湿式製錬プラント建設

[1/19 付 No.2]

2004 年アルゼンチンの鉱業投資 6.3 億ドルに  
カナダ・Noranda 社、アルゼンチン El Pachon  
鉱床開発を 2005 年中に決定か？  
CODELCO、NTT と通信技術研究提携  
チリ、2004 年 12 月銅輸出額過去最高に

[1/26 付 No.3]

ブラジル・CVRD 社 2005 年資本支出 33 億ドル  
の予定  
中国・A Grade Trade 社 アルゼンチン Hiparsa  
鉄鉱山再開発スタート  
Merrill Lynch 社、チリ・Amerigo 社に接近  
チリ、鉱業ロイヤルティ法案採決 3 月に延期  
チリ・ENAMI Quebrada Blanca 鉱山の権益売却予定

[2/2 付 No.4]

Antofagasta 社 2004 年銅生産量 498,400t に  
チリ・Escondida 鉱山 2004 年の銅生産量  
119.5 万 t に  
チリ第 州で Quadra Mining 社、酸化銅鉱床捕捉  
アルゼンチン・Agua Rica 鉱床 F/S 見直し間もなく終了  
チリ、2004 年銅生産量 540 万 t を記録  
チリ・Alejandro Hales (Mansa Mina) 鉱床開  
発に環境問題

[2/9 付 No.5]

カナダ・Metallica 社と Noranda 社、チリ・El  
Morro 鉱床の NSR を買収し、さらに調査が加速  
カナダ・Andina Minerals 社、チリで IOCG 鉱床  
探鉱開始

[2/16 付 No.6]

2004 年チリ鉱山会社納税額、チリ国内企業の納税  
額の 40 % に達する

[2/23 付 No.7]

チリ・Escondida 鉱山海水淡水化プラント建設ス  
タート  
チリ、2005 年 1 月鉱産物輸出額

[3/9 付 No.9]

Glencore 社・アルゼンチン Aguilar 鉱山の筆頭株  
主に  
チリ、鉱業ロイヤルティ法案審議再開  
チリ・Mantos Blancos 鉱山マインライフ短縮か

[3/16 付 No.10]

Pascua Lama 金鉱床開発に地元民反対  
チリ、鉱業ロイヤルティ法案修正後 3 月 22 日下院  
本会議で採決の見通し  
チリ、2005 年 1 月銅生産実績

[3/23 付 No.11]

CODELCO、2004 年過去最大の利益  
チリ、2005 年 2 月鉱産物輸出額  
チリ・Molybdenum 社 2004 年大幅増収  
チリ・Lumina Copper 社 Regalito プロジェクト  
に多数の企業が関心  
チリ下院鉱業、エネルギー委員会、鉱業ロイヤルテ  
ィ新法案承認

[3/30 付 No.12]

チリ第 州で、White Mountain Titanium 社がチ  
タン鉱床開発を検討  
アルゼンチン天然ガス供給削減でチリ鉱業への影響  
懸念

チリ、鉱業ロイヤルティ新法案下院で可決  
Phelps Dodge 社、チリ Escalones 案件にオプション  
アルゼンチン・Taca Taca プロジェクトの権益を  
Lumina Copper 社が取得

[4/6 付 No.13]

チリ、2005 年 2 月銅生産実績  
Antofagasta 社、2005 年チリ及びペルーで 30  
百万 US ドル探鉱に投資

[4/13 付 No.14]

チリ第 1 州で沼水枯渇問題で州環境委員会(CORE-  
MA)が調査開始  
チリ・Andina 鉱山 2005 年銅・モリブデン生産  
計画  
チリ El Indio 鉱山閉山に 64 百万 US ドル

[4/20 付 No.15]

サンティアゴ市で第 4 回世界銅カンファレンス開催  
される  
チリ、2005 年 3 月銅輸出額過去最高に  
Castillian 社ブラジル Mangabal ニッケル案件に  
オプション

[4/27 付 No.16]

CODELCO、チリ及びブラジルで銅鉱床発見  
チリ・El Morro プロジェクト、Metallica 社が探  
鉱成果発表  
チリ、CODELCO Villaruz 総裁 CODELCO への  
一部民間資本参加を提案  
CODELCO Villaruz 総裁、国会で 2004 年活動報告

[5/11 付 No.17]

Antofagasta Minerals 社 2005 年第 1 四半期銅  
生産 9 % 増  
CODELCO 2005 年第 1 四半期過去最高の収益  
Escondida 鉱山、2005 年第 1 四半期銅生産 3 % 増  
チリ・Ventanas 製錬所、CODELCO、5 番目の  
ディビジョンとなる  
チリ、3 月銅生産実績

[5/18 付 No.18]

CODELCO、200 百万ドルの債券を発行  
2004 年チリ民間大手鉱山会社前年比 7 倍の所得  
税ほか納税  
チリ民間大手鉱山会社利益総額 6,000 百万ドルに

チリ上院鉱業委員会、鉱業ロイヤルティ新法案修正  
案可決

[5/25 付 No.19]

チリ、鉱業ロイヤルティ新法案成立  
チリ、2005 年 4 月鉱産物輸出額  
スイス・Xstrata Copper 社チリに拠点  
チリ-アルゼンチン・Pasucua Lama 金鉱床開発  
環境問題で黄信号  
CODELCO、メキシコでの探鉱拡大  
チリ・Chuquicamata 鉱山パイオリーチングプラ  
ント建設に 328 百万 US ドル投資予定

[6/1 付 No.20]

チリ・CODELCO Villaruz 総裁、CODELCO へ  
の民間資本導入を断念  
チリ・CODELCO、中国 Minmetals 社と協定締  
結か  
Lumina Copper 社 Global Copper 社を売却か

[6/8 付 No.21]

CODELCO、中国 Minmetals と協定締結  
CODELCO、Gaby プロジェクト権益最大 24 % を  
民間に開放か  
チリ、2005 年 4 月銅生産実績  
CODELCO、NTT と事業提携

[6/15 付 No.22]

アルゼンチン・Agua Rica 鉱床開発費 10 億ドル  
に  
チリ・Escondida 鉱山契約労働者ストライキ終結  
ブラジル・Carajas 地域 NorandaFalconbridge  
社 - Novicourt 社 JV プロジェクト情報  
COCHILCO Cartagena 副総裁鉱業監督機関設置  
を提案  
CODELCO・第 5 ディビジョン Ventanas 製錬所  
増産計画  
CODELCO と中国 Minmetals 社との契約概要

[6/22 付 No.23]

アルゼンチン・Rio Negro 州シアン使用禁止か  
Luksic グループ Los Pelambres 鉱山、El  
Tesoro 鉱山に 644 百万ドル投資  
チリ北部地震で Cerro Colorado 鉱山操業ストップ

[6/29 付 No.24]

CODELCO の不透明性に対する批判

アルゼンチン・Rio Negro 州鉱山操業におけるシアン・水銀の使用禁止へ  
Los Pelambres 鉱山廃さいダム建設承認に地元住民グループがクレーム  
Zaldivar 鉱山賃金問題の調停を政府に依頼

[7/6 付 No.25]

チリ・CODELCO、2009年～2010年に El Salvador 鉱山閉山か  
チリ・Zaldivar 鉱山(Placer Dome 社)7月4日ストライキ突入  
チリ・CODELCO、社内情報窃盗で野党独立民主同盟党(UDI)を告訴  
チリ、2005年5月、銅生産実績  
チリ、2005年5月、鉱産物輸出額  
チリ、ロシアと鉱業分野における協力協定調印

[7/13 付 No.26]

チリ政府 CODELCO ほか公営企業の組織運営体制改革を検討  
チリ・アドバンスト・ステージ探鉱案件情報  
ブラジル CVRD、2008年から Carajas でニッケル生産開始へ

[7/20 付 No.27]

チリ・Zaldivar 鉱山ストライキ終結  
チリ大手鉱山会社 2005～2010年収益率 13%以上に COCHILCO 予測  
CODELCO、2005年国庫納入額約 43.8 億ドルと予測

[8/3 付 No.29]

CODELCO・El Teniente 鉱山深部鉱床開発計画に露天採掘案も浮上  
2005年6月チリ鉱産物輸出額 モリブデン月間輸出額過去最高に

[8/10 付 No.30]

チリ・CODELCO、El Salvador 鉱山閉山計画を発表  
チリ、2005年6月銅生産実績

[8/17 付 No.31]

Anglo American Chile 社 2005年上半期 346 百万ドルの利益を計上  
チリ、2005年財政収支は銅価高騰により 30 億ドルの黒字に達する見込み

[8/24 付 No.32]

Anglo American Chile 社 2009年に Mantos Blancos 鉱山閉山  
2005年7月チリ鉱産物輸出額  
アルゼンチン・Agua Rica 鉱床開発に地元民が反対運動  
2005年上半期アルゼンチン Alumbrera 鉱山銅生産増なるも売上減少

[8/31 付 No.33]

カナダ・Aquiline 社、アルゼンチンの金鉱床開発でシアンを使用しない金回収法検討  
Escondida 鉱山、選鉱工程改善により更に生産能力アップへ  
チリ、2004年～2008年鉱業投資 152 億ドルに COCHILCO が予測

## リマ事務所発

[1/19 付 No.2]

ベネズエラ・エネルギー鉱山省より鉱業部門を分離ペルー、2004年の鉱業会社法人税の税収は前年比 150%増  
ペルー・INGEMMET が Limamayo 地区探鉱権の再入札を 1月17日に実施  
ペルー・Magistral 銅鉱床開発プロジェクトに Quadra 社(カナダ)が参入  
ペルー・カハマルカ県の鉱害対策に民間企業 3 社が資金拠出  
ペルー政府は Oroya 製錬所の環境改善計画の期限延長を認める政令を公布  
ペルー、地元大手の Milpo 社と Timon 社(カナダ)が JV 探鉱を開始

[2/2 付 No.4]

エクアドル・Junin 銅鉱床の探査再開の見通し  
ペルー・INGEMMET の Limamayo 地区探鉱権の再入札は不調  
ペルー・Rio Blanco 銅鉱床開発プロジェクトの概況  
ペルー、2004年の鉱区申請件数は前年比 7%増と高水準を維持  
ペルー・主要非鉄 3 社の 2004年の純益額

[2/9 付 No.5]

ベネズエラ・Gold Reserve 社(カナダ)が Brisas 金・銅鉱床の開発を決定  
ペルー・Antamina 鉱山の 2004年生産実績

南ア・Gold Fields 社がペルー・Cerro Corona 金・銅鉱床開発の F/S を 2005 年 6 月迄に終了  
ペルー・Rio Blanco 銅鉱床開発の F/S 中間報告  
ペルー・SPCC 社 2 銅山の 2005 年の産銅量は減産（2004 年比 8 % 減）の予定  
ペルー、地元産金大手の Buenaventura 社がスペインで金探鉱を開始

[2/16 付 No.6]

ボリビア・Glencore 社が地元鉱山会社最大手の Comsur 社を買収  
ペルー・日本国大使が鉱業協会長に日本鉱業界への側面支援を要請  
ペルー・Manhattan 鉱山社がペルーから撤退を表明  
ペルー・Xstrata 社が 3 月より Las Bambas 銅鉱床のボーリング調査を開始

[2/23 付 No.7]

ペルー、2004 年の主要鉱産物生産量  
ペルー・Cerro Verde 銅山拡張工事の完了は 2006 年第 4 四半期の予定  
ペルー、2004 年の鉱産物輸出額は前年比 5 割増の 68.8 億ドル  
コロンビア、鉱業投資に対する輸入関税優遇策を発表

[3/9 付 No.9]

ベネズエラ・Bolivar Gold 社（カナダ）が Choco 10 金山の操業開始  
ペルー、2005 年の資源開発税（カノン税）による地方配布額は前年比 24 % 増  
ペルー・Alto Chicama 金山の開発工事は 75 % が終了  
ペルー・Milpo 社が Cerro Lindo 多金属鉱床の開発決定を発表  
ペルー・Minsur 社の 2005 年の錫生産量は 2004 年並の 4 万 t  
ペルー、鉱業ロイヤルティ法違憲訴訟に対する憲法裁判所判決は 3 月 15 日

[3/16 付 No.10]

ペルー・Buenaventura 社の 2005 年の探鉱額は 12 百万ドル  
ペルー・ワラス（Huaraz）市が大規模鉱山に対し社会開発基金の創設を求めストライキ  
ペルー・Marcona 銅鉱床開発の F/S を 2 年以内に終了

ペルー、鉱業ロイヤルティ法違憲訴訟に対する憲法裁判所判決は 4 月末に延期

[3/23 付 No.11]

ペルー・ブラジル CVRD 社が Bayovar リン鉱床の開発権を政府入札で獲得  
ペルー・SPCC 社の 2004 年純利益は前年比 5 倍の 6 億ドル  
ペルー・エネルギー鉱山省が鉱山紛争予防・対策局の創設を検討

[3/30 付 No.12]

ペルー、2004 年の産銅量は国別生産量で世界第 3 位  
ボリビア・Coeur d'Alene 社が San Bartolome 銀鉱床開発の鉱山工事に着手  
ベネズエラ・Las Cristinas 金鉱床の開発工事が近く開始

[4/6 付 No.13]

ペルー、2005 年の鉱業投資額は 10 億ドル  
ペルー・Rio Blanco 銅鉱床開発への資本参加に 19 社が関心  
ペルー・SPCC 社と Minera Mexico 社の合併が成立

[4/13 付 No.14]

ペルー・憲法裁判所が鉱業ロイヤルティ法を合憲と判決  
ペルー、2005 年第 1 四半期の鉱区申請件数は前年同期に比較し微減  
ペルー・Toromocho 銅鉱床開発プロジェクトの現況  
ペルー、モリブデンの輸出額が急増

[4/20 付 No.15]

エクアドル・Corriente 社が Mirador 銅鉱床の開発資金調達を開始  
ペルー、鉱業ロイヤルティ法を巡り新たな騒動  
ペルー・Xstrata 社が Las Bambas 銅鉱床の鉱量評価を本年調査により実施  
ペルー・SPCC 社が 2005 年下半期に Los Chancas 銅鉱床の開発可否を決定  
ペルー・KGHM 社（ポーランド）が Rio Blanco 銅鉱床の買収を検討中と表明  
ペルー・Antamina 鉱山の 2005 年の鉱種別生産量見通し

[4/27 付 No.16]

ペルー、鉱業ロイヤルティ法の適用範囲について政府内で近く協議

ペルー・SPCC社の2005年第1四半期の純利益は前年同期比で2倍強

エクアドル・IAMGOLD社がQuimsacocha金鉱床探査で高品位部に着鉱

[5/11 付 No.17]

ペルー・Alto Chicama 金山が6月半ばに操業開始

ペルー・La Zanja 金鉱床開発プロジェクトが再開

ペルー・KGHM社がRio Blanco 銅鉱床開発プロジェクトへの参入に積極姿勢

ペルー・La Granja 銅鉱床の入札に既に3社が事前登録

ペルー・Marcona 銅鉱床の探鉱開発プロジェクトで高品位鉱に着鉱

ペルー・Peru Copper社がToromocho 銅鉱床の鉱量を発表

[5/18 付 No.18]

ペルー・La Granja 銅鉱床の入札は2005年9~10月頃を予定

ペルー、2005年第1四半期の主要鉱産物生産量

[5/25 付 No.19]

ペルー、本年第1四半期の鉱産物輸出額は前年同期比3割増

ペルー・エネルギー鉱山省が社会問題対応局の設置を準備中

ペルー・エネルギー鉱山省の鉱山次官が交代

[6/1 付 No.20]

ペルー・リマで第4回探査技術者国際会議(ProExplo 2005)開催

ペルー、亜鉛生産最大手のVolcan社で鉱山労働者がスト

ペルー・リマ証券取引所にジュニア企業が初の上場

ペルー・Yanacocha 金山のSan Cirilo 銅鉱床探鉱が地元住民の反対により休止

ペルー・Tintaya 銅山が地元デモの過激化により操業を一時的に停止

[6/8 付 No.21]

ペルー・Volcan社の鉱山ストが集結

ペルー・Cerro Verde 銅山への住友グループの出資比率は21%で確定

ペルー・Milpo社が2005年9月にChapi 銅鉱床の採掘を開始

ペルー・Tintaya 銅山の操業停止は継続

ペルー・長期安定化契約締結プロジェクトの多くは鉱業ロイヤルティ免除が

[6/15 付 No.22]

ペルー・Alto Chicama 金山が操業開始

ペルー・Antamina 鉱山で地元住民による小規模デモが発生し数人が負傷

ペルー・Tintaya 銅山の争議解決は2週間以内の見通しと鉱山次官が言及

ペルー・リマ市民の8割以上が鉱業活動による環境汚染が大きいと認識

ペルー、2~4月期の鉱業ロイヤルティ徴収額は23.2百万ドル

[6/22 付 No.23]

ペルー・Tintaya 銅山が操業を再開

ペルー、2005年5月の鉱区申請件数が前年同月比で大幅に減少

ペルー・Marcona 銅鉱床の探鉱開発プロジェクトで高品位鉱体の範囲が拡大

[6/29 付 No.24]

ベネズエラ・Las Cristinas 金鉱床の鉱業権を巡る国際調停裁判が開始

ペルー・Cerro Corona 銅・金鉱床開発プロジェクトのEIA(環境影響評価)提出

ペルー・トロモチョ鉱床、Peru Copper社が選鉱試験結果を発表

[7/6 付 No.25]

ペルー・La Granja 銅鉱床の入札が2005年第4四半期に遅延

ペルー、2005年の探鉱投資額は150百万ドル以上の見通し

ペルー・Monterrico Metals社(英)がRio Blanco 銅鉱床の鉱量増加を発表

ベネズエラ、鉱業法の改正を2006年に延期

[7/13 付 No.26]

ペルー政府が鉱害対策費として世銀に2億ドルの資金貸与の要請を検討中

ペルー・経済財務大臣が鉱業地域還元税(カノン税)の改正を提案

[7/20 付 No.27]

ペルー・Funsur 錫製錬所拡張の環境影響評価を政府が承認

ペルー・Oroya 製錬所の 2005 年の生産量見通し  
ペルー・Bear Creek 社 (カナダ) が銀・鉛・亜鉛  
鉱床の有望な鉱徴を把握  
ベネズエラ、鉱業・基礎産業省が国営地質・鉱業会  
社の設立を提案

[7/27 付 No.28]

ペルー・鉱業協会長が 2005 年上半期の鉱業概況  
を総括  
ペルー・Antamina 鉱山が地元への拠出金に係わ  
る協定書を締結  
ペルー・SPCC 社、2005 年上半期 43 %、第 2  
四半期 28 %増益

[8/3 付 No.29]

ペルー、国会可決の環境一般法に大統領が異議  
ペルー、鉱業地域還元税と鉱業ロイヤルティ徴収金  
の地方配布状況  
ペルー・Antamina 鉱山の 2005 年の鉱種別生産  
量見通し  
ペルー、2005 年上半期の鉱産物輸出額は 2004  
年同期比 27 %増の 40.7 億ドル

[8/10 付 No.30]

ペルー・Rio Blanco 銅鉱床の探鉱・開発プロジェ  
クトに暗雲  
ペルー・エネルギー大臣がエスカレートする反  
鉱山の過激行動に注意喚起  
ペルー・Gold Fields 社、2006 年 1 月に Cerro  
Corona 鉱床の開発工事着手

[8/17 付 No.31]

ペルー、Rio Blanco 争議に対し諸機関が NGO の  
関与を調査  
Xstrata 社がペルー・Las Bambas 銅鉱床の探鉱  
状況を発表  
ボリビア・San Cristobal 鉱床の開発工事は順調  
に進捗

[8/24 付 No.32]

ペルー・Rio Blanco プロジェクトの中止を求め地  
元住民がスト  
ペルー、世銀と米州開発銀行が鉱害対策費として 6  
千万ドルの貸与を決定  
ペルー、閉山法施行細則を公布  
ペルー、2005 年 1 ~ 7 月の鉱区申請件数は前年  
同期比 20 %の増加

コロンビア・Greystar 社 (カナダ) が Angostura  
金鉱床の鉱量評価結果を発表

[8/31 付 No.33]

ペルー・Toromocho 銅鉱床開発プロジェクトの現  
況  
ペルー・Alto Chicama 金山が開山式を挙  
行  
ペルー・Rio Blanco 争議の解決に向けた協議会が  
開催の見通し

## メキシコ事務所発

[2/23 付 No.7]

メキシコ、2004 年銀の輸出 32 %増

[3/16 付 No.10]

グループ・メヒコ (GM) 社、銅生産高で世界第 2  
位を目指した動きと評価  
メキシコ経済省、鉱業法改正案を上院へ提出中

[3/23 付 No.11]

グループ・メヒコ (GM) 社、2004 年 8 億ドル  
弱の大幅黒字  
GM 社の銅生産額 10 億ドル売上増が大幅純益に寄与

[4/6 付 No.13]

Grupo Mexico 子会社の SPCC 社と MM 社の株  
式交換、株主総会で合意

[4/13 付 No.14]

パナマ政府、Cerro Colorado 銅プロジェクトを調査  
メキシコ・ペニョーレス社、カナダ・MAG Silver  
社と共同探鉱契約合意 世界最大の産銀鉱山の隣接  
鉱区  
ペニョーレス社、Oro de Mezcala プロジェクトを  
約 75 億円で売却

[4/20 付 No.15]

メキシコ・GM 子会社 SPCC 社が利益配当  
メキシコ・GM 子会社 Minera Mexico 社が銀行団  
へ 1.2 億 US ドル繰上償還

[4/27 付 No.16]

メキシコ・ペニョーレス社、Pinos Altos プロジェ  
クトを 65 百万 US ドルで売却合意  
メキシコ・ペニョーレス社、埋蔵量減少の中、鉱山  
買収準備

メキシコ、銅価格の高騰継続、GM社2005年第1四半期の大幅収益3億USドルに貢献

[5/11付No.17]

カナダ・Pan American Silver社、メキシコで銀の露天掘プラント建設開始  
メキシコ・グループ・メヒコ社、株主総会で5対1割合で0.75ペソ/株の配当を承認  
メキシコ・グループ・メヒコ社、2005年第1四半期の純益2.5億USドル  
メキシコ・ペニョーレス社、2005年第1四半期の純益約50百万USドル

[5/18付No.18]

カナダ・Minefinders社、メキシコDolores金・銀鉱床、鉱量97百万tでF/S終了  
カナダ・Aur社、メキシコLa Verde鉱区で銅鉱床73百万t埋蔵量を確認

[5/25付No.19]

コスタリカ・ベジャピスタ金鉱山、カナダGlencairn社が最高裁判所判決で開発へ  
グアテマラ・Exmibal社、ニッケル・プロジェクト復活に向け探査開始  
メキシコ政府とチリ政府、1,300百万ドル効果の鉱業協力協定に署名　メキシコ・ソノラ州でのペニョーレス社・コデルコ社の銅共同探査事業を含む  
メキシコ・GM社、銀行負債の繰上償還197.25百万USドル  
メキシコ鉱業部門への海外投資、カナダが92.7%を占める  
ドミニカ共和国・Cerro de Maimon 鉱山の資金調達は3か月後に達成

[6/1付No.20]

カナダ・Goldcorp社、メキシコ・Los Flios及びBermejal金鉱床開発を2006年末に予定  
カナダ・Bras社、メキシコ・ポリバール銅・亜鉛鉱山、9月から日量9,000tに増産  
メキシコ鉱業会議所会頭、中小鉱山向け鉱業政策強化を強調  
メキシコ経済省オルティス鉱業担当次官、米国訪問し鉱業投資促進を訴え　2004年メキシコ鉱業部門GDP5%成長を記録  
Minera San Xavier社、メキシコでの鉱山開発許可に係る論争　メキシコの鉱山開発に問われる新たな課題

[6/8付No.21]

カナダ・W.シルバー社、メキシコ・ペニャスキト鉱区を2006年第1四半期から生産開始計画  
カナダ・グレンカーン社、ニカラグア・リモン鉱山の労働組合との合意でスト回避  
グアテマラ政府、2005年中に環境対応の鉱業法改正予定  
グアテマラ、NGOの鉱山開発阻止に対して政府の試み  
メキシコ・サン・ハビエル社ついに金・銀露天掘鉱山の開発許可取得　背景には政治問題が絡む

[6/15付No.22]

グアテマラ・Sechol Ni・Coプロジェクト、カナダJaguar社がプレFS結果を公表

[6/29付No.24]

メキシコ・GM子会社製錬所の鉱害問題で市民団体約600人デモ行進  
メキシコ・Piedras Verdes銅鉱山、Frontera Copper社(カナダ)、2006年下半年操業開始予定

[7/13付No.26]

GM子会社アサルコ社、7月2日ストライキ突入  
GM子会社アサルコ社等のストライキで銅価格に影響  
メキシコ、4月鉱業生産量3.8%減  
メキシコ・サンマルティン・デ・ポラーニョス銀鉱山の埋蔵鉱量24%増  
メキシコ・FIFOMI、2005年鉱業投資額30～40%増1,000百万ドル以上を予測

[7/20付No.27]

メキシコ・GM社の信用格付ランクが軒並み上昇  
メキシコEl Pulpoプロジェクト、ロス・リバー社が100%権益取得  
メキシコ・GM子会社アサルコ社、銅の売却契約キャンセル可能性を言及  
メキシコ・Picachosプロジェクト、ノースウエスタン社2006年初頭に生産開始

[7/27付No.28]

グループ・メヒコ、0.5ペソ配当、SPCC、1.043ドル配当  
ホンジュラス国会、政府答申の鉱業法改正案を来週審議  
米国・GM子会社アサルコ社、ストライキ下、正常運転目指し銅精鉱生産開始

ペルー・SPCC社、2005年上半期43%、第2四半期28%増益  
SPCC社、総額800百万ドルの債券発行  
メキシコ・ドゥランゴ州政府、鉱業開発促進プログラムを策定

[8/3付 No.29]

メキシコ・ムラートス金露天掘鉱山で最初の金インゴット生産  
メキシコ・ペニョーレス社、2005年上半期の純益80百万ドルを記録  
メキシコ・プラトーサ多金属鉱山、試掘鉱石の売却開始  
グルーボ・メヒコ社、2005年第2四半期純益261百万ドルを記録  
コスタリカ・クルシートス金プロジェクト、パネッサ社が国際的仲介を申請  
メキシコ・ボレオ鉱山の鉱石パイロット試験の成果公表  
メキシコ、世界第1位の産銀国への復権

[8/10付 No.30]

ドミニカ、ロス・カンデローネス金鉱床を8月末の探鉱再開目指す  
ニッケルオーストラリア社、メキシコ・ソノラ州及びチワワ州への探鉱に参入  
メキシコ・グアナファト銀金鉱山の一部鉱区、グレートパンサー社取得準備完了  
メキシコ、5月鉱業生産量13%増  
メキシコ・グアナセビ銀プロジェクト、カナダ・エンデバー社が探鉱投資  
メキシコ・La Verde鉱区、カナダ Aur社が探鉱段階で地元住民問題

[8/17付 No.31]

メキシコ・グルーボ・メヒコ社、カナネア及びラ・カリダ鉱山労組がストライキを示唆  
メキシコ、ポリバール亜鉛・銅鉱山で半年間28千tの鉱石産出  
メキシコ・グアナセビ銀プロジェクト、エンデバー社がペニョーレス社鉱区等を購入  
米・アサルコ社、米連邦裁へ破産法適用を申請  
グアテマラ、裁判所はグラミス社のシバカバ町での鉱山開発を支持

[8/24付 No.32]

グアテマラ、カナダ・スカイ社、ニッケル抽出プロセスの国際特許申請

メキシコ、セロ・サン・ペドロ鉱山開発の上訴審勝訴  
メキシコ、ラ・ホホバ金露天掘プロジェクト2006年操業開始を計画

[8/31付 No.33]

メキシコ・ペニョーレス社とカナダ・MAGシルバー社、JV 試錐探査を開始  
カナダ・ファラロン社及びコンティニュー社、合併計画を発表

### バンクーバー事務所発

[1/19付 No.2]

カナダ・ハックルベリー銅鉱山で新鉱体発見  
チリ・セロカセロ権益を巡り、ベマ・ゴールド社がアリゾナ・スター社の買収を提案  
2005年の銅・金価格の見通し

[1/26付 No.3]

カナダ・プリティッシュ・コロンビア州(BC州) 鉱業再生プラン57項目を発表

[2/9付 No.5]

カナダ・BC州政府、地化学調査等に2,500万ドルの助成金  
カナダ・Wheaton社とGoldcorp社の合併が優勢か

[2/16付 No.6]

カナダ・Falconbridge社、ニューカレドニア・Koniamboプロジェクト開発コスト見積り額40%増  
カナダ・Teck Cominco社、2004年会計報告を発表

[2/23付 No.7]

カナダ・Goldcorp社株主、Wheaton River Minerals社との合併に合意

[3/2付 No.8]

Barrick Gold社、2004年会計報告と2005年生産見通し  
Placer Dome社、2004年会計報告  
Inco社、2004年会計報告と2005年見通し

[3/16付 No.10]

Noranda社、Falconbridge社、完全買収

[3/23 付 No.11]

カナダ・Barrick 社、タンザニアの Tulawaka 金山で生産開始  
 カナダ・First Quantum 社、2004 年、利益急上昇  
 豪州・Cloncurry プロジェクトで、アイバンホー社新たな銅鉱化帯を把握  
 ペルー・セロベルデ鉱山：住友グループの参入契約締結

[3/30 付 No.12]

Noranda 社の Falconbridge 社買収発表後における China Minmetals の買収の可能性

[4/6 付 No.13]

Ivanhoe 社と三井物産がモンゴルの共同開発計画に合意

[4/13 付 No.14]

2005 年第一四半期の金鉱山会社の業績

[4/20 付 No.15]

カナダ北部のパイプライン建設はモリブデン価格に影響大  
 フィリピン・マリングケ島の環境責任問題、再燃か  
 Barrick 社がモスクワに新事務所を設置  
 カナダ BC 州探鉱開発投資額、2005 年は大幅に上昇の見込み  
 ラテンアメリカの探鉱開発への反発

[4/27 付 No.16]

Falconbridge 社は銅生産を 10 年で倍増する予定  
 Barrick Gold 社と Falconbridge 社、タンザニアの Kabanga ニッケル・プロジェクトで JV 形成を合意

[5/11 付 No.17]

カナダ・Barrick Gold 社第 1 四半期、利益倍増  
 Glamis Gold 社(カナダ)のグアテマラプロジェクト、反対運動で早期対応を求められる

[5/18 付 No.18]

ブリティッシュ・コロンビア州鉱業、2004 年の収益

[6/1 付 No.20]

カナダ・Goldcorp 社、メキシコの未開発金鉱床に着目  
 Phelps Dodge 社、モリブデンの増産計画  
 Implats 社、Dynatec 社とマダガスカル Ambatovy ニッケル・プロジェクトへの事業参加に合意

[6/8 付 No.21]

PricewaterhouseCoopers 社、鉱業見解レポートを発表  
 カナダ・Eldorado 社が中国の金プロジェクトを買収  
 米・モレンシー鉱山で精鉱リーチングを開始

[6/15 付 No.22]

Falconbridge 社、ニューカレドニアの F/S 調査終了  
 Noranda 社、Falconbridge 社との合併によいよ近づく

[6/22 付 No.23]

Teck Cominco 社、株や債権を売却し、10 億ドルの資金調達を計画

[6/29 付 No.24]

ペルー・トロモチヨ鉱床、Peru Copper 社が選鉱試験結果を発表  
 モンゴル探鉱の活況 地元誌より

[7/6 付 No.25]

Inco 社が Noranda 社と銅精錬に係る長期契約を締結  
 アイバンホー社・豪州クロンカリ探鉱プロジェクトにプレーサードーム社が参入  
 チリ・Zaldivar 鉱山(Placer Dome 社)7月4日ストライキ突入

[7/13 付 No.26]

Falconbridge 社と Noranda 社、今後の鉱業・金属価格の見解を発表

[7/20 付 No.27]

カナダ・テックコミンコ社 Trail 精錬所でストライキ濃厚  
 テックコミンコ社 Trail 精錬所でストライキ発生

[7/27 付 No.28]

中国人民元切り上げによるカナダ鉱業界への影響  
 地元誌にみるカナダ企業買収の憶測(1)：インコ社  
 地元誌にみるカナダ企業買収の憶測(2)：プレーサードーム社  
 ネバダ州ロビンソン鉱山の生産開発計画

[8/3 付 No.29]

カナダ・ハンター・ディキンソン・グループ、チベットで斑岩銅金鉱床を発見  
 カナダ・プレーサードーム、第 2 四半期は 7 百万ドルの損失

米ニューモント、第2四半期利益は50百万ドル

スイス・Xstrata社、WMC社買収の期限を延長

[8/10付No.30]

Ivanhoe社のモンゴルプロジェクト、契約交渉期間延長

[2/2付No.4]

Inmet Mining社、トルコのÇayeli銅亜鉛鉱山の操業状況を発表

豪州・買収パネルがWMC社の買収拒否声明に誤解を与える部分ありと指摘

[8/17付No.31]

カナダ・Goldcorp社、更なる発展を目指す  
Canico社(カナダ)、ブラジル・Onca-Pumaラテライトニッケル鉱床の事業化調査結果公表  
住友商事がマダガスカルAmbatovyニッケル・プロジェクトへの事業参加に合意  
Xstrata社、Falconbridge社の19.9%シェア獲得を発表

[2/9付No.5]

英・European Nickel社、トルコのニッケルプロジェクトのヒープリーチング試験成果を発表  
南ア・African Rainbow Minerals社、豪・LionOre社と南ア・Nkomati鉱山でジョイント・ベンチャー形成

[8/24付No.32]

カナダ・Goldcorp社、第2四半期利益10倍に  
中国の鉱山会社がカナダのジュニア権益を購入

Rio Tinto社、2004年の業績で大幅増収を記録したと発表

カナダ・Dynatec社、マダガスカルAmbatovyニッケル・プロジェクトの100%権益を獲得

[8/31付No.33]

カナダ・BC州政府、レッドクリス銅金鉱山の開発を承認  
カナダ鉱業界、人材不足に

スイス・Xstrata社、WMC社買収提案額の引き上げを発表

南ア・Gold Fields社、四半期報告で操業利益40%増加を発表

## ロンドン事務所発

[1/12付No.1]

Odyssey Resources社、モロッコにおける銅・銀探鉱計画を発表  
Xstrata社、WMC社の買収拒否声明についてコメントを発表  
カナダ・Falconbridge、ノルウェー・Espedalenニッケル・プロジェクトで権益取りもどし権実施

[2/16付No.6]

南ア・Anglo Platinum社、2004年は増産で増益  
国際銅研究会の月報(2005年2月)  
カナダ・First Quantum Minerals社、ザンビア・Kansanshi銅鉱山の拡大生産計画を発表

[1/19付No.2]

国際銅研究会の月報(2005年1月)  
豪・Equinox社、ザンビアLumwana銅プロジェクトの100%権益獲得

[2/23付No.7]

BHP Billiton社グループ2004年後期の業績:過去最高益を記録  
南ア・Impala Platinum社、2004年後期(7~12月期)業績:減産なるも増収・増益  
スイス・Xstrata社、WMC社買収の期限を再度延長  
BHP Billiton社、Anglo American社がSamancor Chrome社の売却を発表

[1/26付No.3]

ポルトガル・Neves-Corvo銅鉱山の残りのPP金額決定  
豪・Discovery Nickel社、ボツアナ北東部のニッケル・プロジェクトの掘削計画を発表  
Lonmin社、INCO社とカナダの白金族金属ジョイント・ベンチャーに合意  
エリトリア・Asmaraプロジェクトの試掘分析結果をカナダ・Sunridge Gold社が発表

[3/2付No.8]

マダガスカル・Ambatovyニッケル・プロジェクトのFS結果をDynatec社(カナダ)が発表  
フィンランド・Keivitsaニッケル・銅プロジェクトの冶金テスト結果をScandinavian Gold社(カナダ)が発表  
Anglo American社2004年の業績:大幅増収増益を記録  
EuroZinc社、ポルトガルNeves-Corvo銅鉱山の2004年操業結果を発表

Blackstone Ventures 社、ノルウェー Espedalen ニッケル・プロジェクトの物理探査を開始  
Umicore 社、年産 13 万 t の亜鉛地金生産の削減を発表

[3/9 付 No.9]

BHP Billiton 社、WMC 社買収提案を発表  
Lundin Mining 社、ARCON 社との合併の方針を発表  
Xstrata 社、WMC 社買収について無条件買い入れを宣言  
Xstrata 社の 2004 年の業績：大幅増収増益を記録

[3/16 付 No.10]

南ア・Harmony Gold 社、Gold Fields 社買収の期限を延長  
国際銅研究会の月報(2005年3月)

[3/23 付 No.11]

ノルウェー・Espedalen ニッケル・プロジェクトで、Blackstone Ventures 社フェーズ 2 掘削作業を開始

[3/30 付 No.12]

Lonmin 社、Southern Platinum 社買収提案を発表  
Ridge Mining 社、南ア Sheba s Ridge プロジェクトのプレ FS 結果を発表

[4/6 付 No.13]

ノルウェー・Espedalen ニッケル・プロジェクト、Blackstone Ventures 社がフェーズ 2 掘削作業で高品位ニッケルを確認  
Albidon 社、ザンビア Munali ニッケル・プロジェクトで大規模な新鉱化帯の可能性を確認

[4/13 付 No.14]

国際銅研究会の月報(2005年4月)  
Albidon 社、ザンビア Munali ニッケル・プロジェクトで FS を開始  
Elgin Resources 社と Jonpol Explorations 社、30 百万カナダドルの資金調達と両社の合併承認を発表  
Anvil Mining 社、コンゴ民主共和国 Kulumaziba 尾鉱プロジェクトの開発計画を変更

[4/20 付 No.15]

南ア・Aurora プロジェクトの追加資源量を Pan Palladium 社が発表

European Nickel 社、トルコのラテライト・ヒープリーチングからの最初のニッケル生産を発表  
Albidon 社、チュニジア Nefza プロジェクトで金の鉱化帯を発見

豪・Equinox 社、ザンビア Lumwana 銅鉱山の精鉱販売のための LOI を Palabora 社と締結  
アイルランド・Minco 社、Pallas Green 亜鉛プロジェクトの掘削開始を発表

[4/27 付 No.16]

Barrick Gold 社と Falconbridge 社、タンザニアの Kabanga ニッケル・プロジェクトで JV 形成を合意  
Blackstone Ventures 社、ノルウェー Espedalen ニッケル・プロジェクトでさらに高品位ニッケルを確認

[5/11 付 No.17]

Anvil Mining 社、コンゴ民主共和国 Dikulushi 鉱山の操業に関して世銀機関から政治リスク保険を確保  
フィンランド・Keivitsa ニッケル・銅プロジェクトの掘削結果を Scandinavian Gold 社が発表  
Xstrata 社、Xstrata-Merafe クロム事業でクロム資源の追加と Wonderkop JV の完全支配を発表  
スペイン・Aguablanca ニッケル鉱山の最初の精鉱出荷  
Inmet Mining 社、スペインの Las Cruces 銅プロジェクトの 70% 権益獲得を発表  
Equinox 社、ザンビア Lumwana 銅鉱山におけるウラン資源とその開発の可能性を発表  
Anatolia Minerals Development 社、トルコの Tunceli プロジェクトで Rio Tinto 社との JV 継続を発表  
First Quantum Minerals 社、ザンビア Kansanshi 銅鉱山の商業生産を開始

[5/18 付 No.18]

EuroZinc 社、ポルトガル・Neves-Corvo 銅鉱山における亜鉛生産計画を発表  
First Quantum Minerals 社、コンゴ民主共和国 Frontier 銅プロジェクトの最新の銅資源量を発表  
Harmony Gold 社、Gold Fields 社買収で南ア競争法廷の承認を発表  
Rubicon Minerals 社、コンゴ民主共和国 Kalukundi 銅プロジェクトの掘削結果を発表  
国際銅研究会の月報(2005年5月)

[5/25 付 No.19]

Johnson Matthey 社、プラチナ 2005 年レビューを発表

Harmony Gold 社、Gold Fields 社買収に失敗

[6/1 付 No.20]

豪・Copper Resources 社、ナミビア Haib 銅プロジェクトでオプション契約を締結  
Implats 社、Dynatec 社とマダガスカル Ambatovy ニッケル・プロジェクトへの事業参加に合意

[6/8 付 No.21]

European Nickel 社、トルコのラテライト・ヒープリーチングからのニッケル回収率 50 % 超を発表  
Harmony Gold 社、Gold Fields 社株の一部についての売却処分を発表  
Gold Fields 社、Norilsk Nickel 社からの取締役 2 名参加を発表  
LionOre 社、南ア Nkomati ニッケル鉱山の 50 % 権益取得を完了  
Ormonde Mining 社、スペイン・La Zarza 金銅プロジェクトの初期掘削結果を発表

[6/15 付 No.22]

Boliden 社、アイルランド Tara 亜鉛鉱山の一部生産中断を発表  
国際銅研究会の月報 (2005 年 6 月)  
African Rainbow Minerals 社と Implats 社、南ア Two Rivers プラチナ・プロジェクト推進を発表

[6/22 付 No.23]

Vulcan Resources 社、フィンランド・Kyllylahti 銅コバルトプロジェクトの掘削結果を発表  
Lonmin 社、Southern Platinum 社買収完了を発表  
Equinox Minerals 社、ザンビアにおける Anglo American 社との JV 探査協定内容を変更  
African Eagle Resources 社、ザンビア・Mkushi 銅プロジェクトで有望な鉱化帯を捕捉  
African Platinum 社、南ア・Leeuwkop 白金族プロジェクトのプレ FS 結果を発表

[6/29 付 No.24]

カナダ・EuroZinc 社、追加的債務削減を発表  
Scandinavian Gold 社、フィンランド・Keivitsa ニッケル・銅プロジェクトの追加掘削結果を発表  
ジンバブエ・Zimplats 社、Ngezi 鉱山地下探掘拡張のための投資を決定

[7/6 付 No.25]

Equinox 社、ザンビア Lumwana 銅鉱山の精鉱販売のための LOI を Ongopolo 社と締結

Platinum Group Metals 社、南ア・Western Bushveld JV において新たな白金族鉱床を捕捉

[7/13 付 No.26]

Boliden 社、アイルランド・Tara 鉱山の生産減少と生産再開を発表  
European Nickel 社、トルコ Çaldag ニッケルプロジェクトの鉱物資源量が 35 % 増加  
Anvil Mining 社、コンゴ民主共和国 Dikulushi 銅銀鉱山のボールミル設備のための追加融資を確保

[7/20 付 No.27]

国際銅研究会の月報 (2005 年 7 月)  
Aquarius Platinum 社と Anglo Platinum 社、南ア・プラチナ鉱山開発に関するパートナーシップを形成

[7/27 付 No.28]

Rio Narcea 社、スペイン・Aguablanca ニッケル鉱山の第 2 回精鉱出荷と最新の操業状況を発表  
Vulcan Resources 社、フィンランド Kuhmo ニッケルプロジェクトの初期掘削結果を発表  
EuroZinc 社、ポルトガル・Neves-Corvo 鉱山の未開発鉱床の探鉱結果を発表  
Aflase 社、Anglo Gold Ashanti 社から南ア・Weltevreden 金鉱山を買収  
ザンビア中央銀行発表 2005 年第 2 四半期鉱業生産  
Discovery Nickel 社、NE Botswana ニッケル・プロジェクト探鉱資金のための株式発行  
Goldstream 社、タンザニア南部のニッケル・銅の探鉱権を獲得  
ザンビア銅鉱山ストライキ情報  
AfriOre 社、南ア・Akanani プラチナ・プロジェクトのボーリング結果を発表  
南ア・Palabora 銅鉱山 2005 年第 2 四半期生産状況

[8/3 付 No.29]

Anatolia Minerals Development 社、トルコの Tunceli プロジェクトで銅鉱化の広がりを確認  
European Nickel 社、トルコ Çaldag ニッケルプロジェクトに関する BHP Billiton 社のオプション行使を発表  
Union Resources 社、イランの Mehdiabad プロジェクトの権益シェア増加を発表  
Anglo Platinum 社、2005 年前期も増産で増益

[8/10 付 No.30]

国際銅研究会の 2005 年年報

Vulcan Resources 社、フィンランド・Kylylahti  
銅コバルトプロジェクトの資源量増加を発表

Rio Tinto 社、2005 年前期の業績

Beowulf Mining 社、スウェーデン・Jokkmokk  
銅金プロジェクトで、Phelps Dodge 社との JV  
終結

南ア・Anglo Platinum 社、Xstrata Alloys 社と  
白金族鉱山開発に係る JV を形成

ザンビア、コンゴ、ナミビア 3 か国企業共同による  
ザンビアにおける銅製錬所建設計画

インド・Vedanta 社、ザンビア Konkola 銅鉱山  
に 4 億 US ドルの投資を決定

Anglo American 社、2005 年前期の業績

Lonmin 社、2005 年度 4 ～ 6 月期 PGM 生産実  
績を発表

Discovery Nickel 社、ボツワナ・ニッケル・プロ  
ジェクトのボーリング調査最終結果

[8/17 付 No.31]

Dundee Precious Metals 社、ブルガリア  
Chelopech 銅金鉱山で新鉱化帯を捕捉

Minco 社、アイルランド・Pallas Green 鉛亜鉛  
プロジェクトで初期の掘削結果を発表

Albidon 社、ザンビア Munali ニッケル・プロジェ  
クトで大規模硫化帯の拡がりを確認

Xstrata 社、2005 年前期の業績

Euro Zinc 社、2005 年第 2 四半期の好業績で  
44 百万 US ドルの債務削減を達成

住友商事がマダガスカル Ambatovy ニッケル・プ  
ロジェクトへの事業参加に合意

Xstrata 社、Falconbridge 社の 19.9 %シェア獲  
得を発表

[8/24 付 No.32]

国際銅研究会の月報(2005 年 8 月)

[8/31 付 No.33]

コンゴ民主共和国政府、Kolwezi コバルト・銅廃さ  
いプロジェクトの環境適合計画を承認

南ア・Samancor Chrome 社、事故によりクロム  
生産炉の一つを一時停止

Anooraq 社、Anglo Platinum 社との JV による  
南ア・白金族・ニッケル鉱床の調査結果を発表

Implats 社 2005 年期中決算、プラチナ生産実績は  
5 %増

## シドニー事務所発

[3/9 付 No.9]

BHP Billiton 社、WMC 社買収提案を発表

Xstrata 社、WMC 社にさらなる圧力

BHP 社、鉄鉱石のより高価契約をねらう

Newcrest 社(豪)、2004/2005 年期の利益を  
超 200 百万豪ドルと見込む

英・Rio Tinto 社、クイーンズランド州のアルミナ  
精錬所の稼働を発表

[3/16 付 No.10]

豪政府は BHP 社の WMC 社買収を許可する方針で  
あることを再度コメント

[3/23 付 No.11]

Xstrata 社、“豪州最大級”の銅山買収へ

[3/30 付 No.12]

「BHP 社による WMC 社の買収を認めない」が過半  
数をしめる

[4/6 付 No.13]

豪・Zinifex 社、Century 鉱山の損失は 1,400 百  
万豪ドル

Oxiana 社、ラオスで銅鉱帯を捕捉、早くも同社新  
プラントの生産能力倍増へ期待

中国、PNG のニッケル・プロジェクトに進出

豪・Kalgoorlie ニッケルプロジェクト、Inco 社と  
Heron 社が JV 契約

Lynas 社、豪州初のレアアース鉱山生産開始へ

BHP 社、WMC 社買収声明を発表

豪・Sons of Gwalia 社、金鉱山等の資産を St.  
Barabara 社に売却

Jabiru 社、西豪州 Teutonic Bore で VMS 鉱床を  
発見か

「WMC 社買収 Rio Tinto 社は Xstrata 社と組んで  
BHP 社に対抗か」との見方

[4/13 付 No.14]

Glencore 社、豪州石炭鉱山買収ならず

Newmont 社、商品価格上昇が Boddington 金プ  
ロジェクトに悪影響

ナミビア政府に対し Reefton 社(豪)が法的措置検討

豪・CBH 社、銀資源を 5,000 万豪ドルで米国  
Coeur d'Alene 社に売却

[4/20 付 No.15]

WMC 社、Olympic Dam 鉱山拡張は露天掘りで

BHP 社、鉄鉱石交渉で中国に負ける  
BHP 社、Heron 社のニッケル・プロジェクトを買収か  
RUSAL 社、豪州 Queensland Alumina 社の権益取得

[5/11 付 No.17]

Rio Tinto 社の WMC 社買収について  
Almina 社、拡張計画

[5/18 付 No.18]

豪・Iuka 社、大規模ジルコン鉱床発見・開発へ  
BHP 社、WMC 社買収へテコ入れ  
PNG・Highlands Pacific 社、Kainantu 探査継続  
豪・Murrin Murrin 鉱山操業再開  
Rio Tinto 社、WMC 買収の可能性は薄れる？  
豪・Sempra Metals 社、Angas 亜鉛鉱山へ参入  
Crescent Gold 社、中国で銅探査許可取得  
豪・Havilah 社、地熱開発に着手  
Hillgrove 社、Kanmantoo で新鉱床発見  
豪・Jubilee 社、Bannockburn ニッケルプロジェクト  
豪・Kagara Zinc 社、Mungana プロジェクト

[5/25 付 No.19]

豪州・Zinifex 社、Menninnie Dam 鉱床探査へ  
ラオス・Phu Bia 金鉱床、Pan Australia 社が生産開始  
豪州・Australian Solomons Gold、ソロモンで金開発再開  
豪州・Sally Malay 社 Sally Malay 鉱山停止  
豪州・ABARE 2004 探査開発状況発表  
豪州・Havila 社 Gawler Craton プロジェクト売却  
豪州・Minera 社、Murrin Murrin プラントで火災

[6/8 付 No.21]

豪・Union Resource 社、ロンドン上場へ  
Newcrest 社、Telfer 鉱山火災  
豪・Adelaide Resources 社、Wombat 銅鉱床探査で好結果  
豪・Alcoa 社、公取委へ書類提出  
豪州の金生産、弱含み  
豪・Newcrest 社、収益予想をうけて株価大幅下落  
Anglo American 社、Ticor 社権益を買収  
豪・Dominion 社、銅鉱床発見  
Alcan 社、職員が抗議行動

Howard 首相、インフラ整備政策を発表  
豪・Michilago 社、ソロモン諸島 Gold Ridge 鉱床開発へ  
豪・Oloya 社、Roe Hills ニッケル鉱床発見  
Reefton 社、Namibia・Erongo プロジェクトの探査許可更新  
BHP 社、WMC 社を買収

[6/15 付 No.22]

BHP Billiton 社、中国との鉄鉱石交渉再開  
豪・Anvil 社、コンゴ銅鉱山開発で人権問題  
豪・Jubilee Mines 社、Alec Maris ニッケル鉱床開発  
フィジー・Vatukoula 金鉱山開発改善案  
豪・Admiralty 社、Rincon Salar リチウム・プロジェクト開始へ  
豪・Straits 社、Tritton 鉱山一部買収  
Tennant Creek、ヘッジファンドが投資  
ナミビア・Extract 社(豪) ウラン探鉱開始

[6/29 付 No.24]

豪州・Buka Minerals 社、Iuka 社の権益 7.25%取得へ  
BHP Billiton 社、WMC 社を完全買収  
BHP Billiton 社、豪州税務当局から 10 億豪ドルを課税  
豪州メディアの JOGMEC-Minotaur 社 Border 地域 JV への反応

[7/6 付 No.25]

Tas Gold 社 PNG、Kodu でポーリング  
Equinox 社、ジンバブエで銅鉱床探査権益取得  
豪・Southern Gold 社、Yarlbrinda ウラン探査権益取得  
ABARE、輸出予想を発表  
PNG・Lihir 社、金生産量拡張計画見直し

[7/13 付 No.26]

豪・Oxiana 社、Golden Grove 鉱山を買収  
Iuka 社、豪州第 4 の鉱山会社に  
中国企業、Teck Cominco 社に対し、Lennard Shelf 鉱山再開に向けて圧力  
豪・Newcrest 社、Cadia Hill East 鉱床で金埋蔵量増加  
Rio Tinto 社、Hope Downs を部分買収  
Tethyan 社(豪)、パキスタン・Reko Diq 銅鉱床の埋蔵量発表  
豪州・Black Ranger 社、Grasmere 鉱床買収

豪・Flying Fox 鉱床、資源量増加  
Zinifex 社、電力コスト高に直面  
豪州・鉱業建設分野は記録的雇用の伸び  
Newmont 社、幹部 5 名はインドネシアでの刑事  
訴追を免れる  
Glencore 社、買収不服申立ても却下される  
豪・Sally Malay 社、生産予測  
Rio Tinto 社、豪州・Hope Downes 鉄鉱山開発  
加速

[7/20 付 No.27]

豪州の ERA 社、ウラン鉱山事故で起訴  
豪・Sons of Gwalia 社、タンタル資産売却遅れる

[7/27 付 No.28]

豪州・Jubilee 社、Cosmos 鉱床で新鉱化帯発見  
PNG・Lihir 鉱山、地熱発電でコストダウン  
豪州・Oxiana 社、Prominent Hill 資源量拡大  
Rio Tinto 社、第 2 四半期報告  
豪州・Zinifex 社、利益拡大  
BHP Billiton 社、Olympic Dam 鉱山操業再開  
豪州・Reefton 社、ナミビアのウラン探鉱認められず  
豪州・Iuka Resources Limited 社、半期収益大  
幅増  
豪州鉱山会社、中国元の切上げに期待

[8/3 付 No.29]

豪州・Jubilee 社、ニッケル生産好調  
Almina 社、上半期利益当初計画を下回る  
Newcrest 社、第 2 四半期報告  
豪州・Oxiana 社、Golden Grove プロジェクト買  
収完了  
PNG・Lihir 鉱山、地熱発電の効果間に合わず  
BHP Billiton 社、第 2 四半期報告

[8/10 付 No.30]

豪・ConsMin 社、銅事業拡大とマンガン増産  
豪・Heron 社、Inco 社との JV 契約締結  
BHP 社、WMC 社の権益 100 %取得  
Fortescue 社、Pilbara 開発コスト発表  
豪・Jubilee 社、Cosmos ニッケル鉱床で高品位  
鉱体捕捉  
豪・Oxiana 社、Xstrata 社による買収の噂を否定  
Xstrata 社、豪・McArthur River 鉱山露天掘へ  
Pan Australian 社、ラオスの鉱山開発のため株式  
発行  
豪・Zinifex 社、タスマニアで JV  
豪州政府、北部準州でのウラン開発を推進

[8/17 付 No.31]

豪州・Newcrest 社、Boddington 金プロジェク  
トの権益売却  
豪州・Kagara 社、2004/2005 年度利益拡大  
豪州・Golden Cross 社、Copper Hill 鉱床の資源  
量拡大  
豪州・Precious Metals 社、Windimura 再開  
豪州・ConsMin 社、純利益倍増  
Pan Australian 社、ラオスで環境問題  
豪州・Oxiana 社、買収の噂  
BHP Billiton 社、ニッケル・ジュニアカンパニー  
との連携強化か  
豪州・Fortescue 社、鉄道建設で BHP Billiton  
社、Rio Tinto 社に挑む  
豪州で Diggers and Dealers Mining Forum が  
開催

[8/24 付 No.32]

豪州・Fortescue 社、鉄鉱石鉱山開発に先住権合  
意  
豪州・Fox Resources 社、Sholl ニッケルプロジ  
ェクト好探查結果発表  
豪州・Oxiana 社、Xstrata 社からの買収防衛策  
豪州、鉱業好調で GST 配分見直し論  
豪州・BHP Billiton 社、Metallica Minerals 社と  
ニッケル JV  
豪州・CopperCo 社、銅埋蔵量増加  
豪州鉱山労働者の賃金高騰

[8/31 付 No.33]

BHP Billiton 社、豪州史上最大の利益  
豪州・Oxiana 社、Prominent Hill 鉱山コスト高騰  
豪州・Zinifex 社、年間利益大幅増  
フィリピン政府、外国企業に鉱山開発プロジェクト  
承認

## ジャカルタ事務所発

[7/27 付 No.28]

インドネシアの憲法裁判所、森林法保護林内露天掘  
採掘の鉱業会社 13 社の操業を後押し  
フリーポート・マクモラン・カッパー・ゴールド  
社、第 2 四半期の業績

[8/3 付 No.29]

フィリピン・NRMDC 3 鉱区の一般入札を表明  
クルー・ゴールド社、アペックスマイニング社株  
72 %を取得

[8/24 付 No.32]

Gresik 製錬所の銅地金生産 57 %増産  
中国、ミャンマーがニッケル資源探鉱協定調印  
ラオス、ベトナムが共同探鉱プロジェクト  
タイ・Padaeng、2005 年下半期の亜鉛生産は減産へ  
ニューカレドニア、地元民ニッケル開発に懸念  
ニューギニア・ゴールド社の金鉱山開発現状  
ベトナムでボーキサイト鉱山探鉱

[8/31 付 No.33]

フィリピン政府、外国企業に鉱山開発プロジェクト承認  
フィリピン、銅地金輸出 16 %減少  
アジア、インジウム相場が 1,000 USドルの大台突破  
Coral Bay Nickel、ニッケル、コバルト生産能力倍増  
フィリピン、鉱山開発認可 75 件を取り消し  
インドネシア・Antam、PT フリーポート権益取得へ  
Philnico、フィリピン政府と負債処理で交渉開始  
フィリピン・Lepanto、8 月の金生産、30 ~ 40 %増産  
ベトナム、金輸入が 2005 年は増加へ  
タイ金取引業者協会、金地金退蔵報道を否定

### バンコク事務所発

[1/26 付 No.3]

国営 Antam 2004 年生産目標を達成  
フリーポート 2004 年生産、金が 4 割減

[2/2 付 No.4]

ラオス・中国企業が銅・亜鉛を探査

[3/23 付 No.11]

ラオス、Oxiana 社 (豪) が銅生産開始

[4/6 付 No.13]

インドネシア・Antam、フェロニッケル工場再開延期

[4/27 付 No.16]

フィリピン・ニッケル鉱山再開発へ

[6/1 付 No.20]

インドネシア・Antam 社、フリーポート株 9 %取得を計画

### 北京事務所発

[1/12 付 No.1]

中国・金川集団、2005 年大幅増産計画(ニッケル、銅、コバルト生産)  
中国・武山鉱山、採掘・選鉱量 5,000t となるプロセス改善工事起工へ  
アルミ、銅、ニッケルに対する輸出税還付制度を廃止  
モンゴル・贅包亜鉛鉱山、2005 年 8 月竣工へ  
中国・湖南省衡陽、大規模金鉱床の発見

[1/26 付 No.3]

中国・豫光 (Yuguan) 金・鉛集団株式有限公司、第 1 期 10 万 t 電気亜鉛プロジェクト完成  
中国・江西銅業集団公司、銅加工強化し 5 年間で 50 万 t 生産  
中国・株洲製錬集団公司、原料確保戦略を整備

[2/2 付 No.4]

中国冶金建設集団、パキスタンで鉛・亜鉛開発  
中国有色鉱業建設集団有限公司、マレーシア Kelantan 州で資源開発

[2/9 付 No.5]

中国・青海省徳ルニ銅鉱山、開発に着手  
中国・湖南省シェン州市で埋蔵量 70 万 t の大型錫鉱床発見  
中国、主要銅企業の生産量、11 %増の 154 万 t を見込む  
中国・五鉱集団公司、集団主席交替にも Noranda 社との交渉に変化なし

[2/16 付 No.6]

中国・雲南銅業集団公司、2004 年のカソード生産は 22.34 万 t に  
中国・金川集団公司、2004 年のカソード生産量 13 万 t 超  
中国・中条山有色集団公司、2004 年カソード生産 25,896t  
中国・銅陵有色集団公司、2004 年のカソード生産量は 36.5 万 t、2005 年は 40 万 t 超の計画  
中国・白銀有色金属公司、2004 年のカソード生産 6.7 万 t  
中国、2004 年の非鉄生産、軒並み前年を大きく上回る

[3/9 付 No.9]

中国・雲南省にて“アジア銅クラブ”結成  
中国・五鉱集団、中米諸国での資源調達動き活発化

[3/16 付 No.10]

金川集団有限公司、8万tの新規銅電解工場が稼働  
中国最大の銅鉱床チベット玉龍銅鉱床、開発が現実味を帯びる  
葫蘆島有色集団公司、2004年の実績と2005年の計画

[3/23 付 No.11]

雲南銅業集団、ラオス政府から北部8鉱山に関する鉱業権を取得  
安徽銅都銅業のカソード生産、2005年は9%増の23万tを計画  
金川集団公司、2005年の非鉄金属生産量25万tを計画

[3/30 付 No.12]

中国、一人当たりの鉱産資源占有量、世界53位  
中国宝鋼集団、less-Niステンレス鋼、non-Niステンレス鋼の開発強化  
金川集団、新ニッケル製錬所試験運転は上々の結果  
中国有色鉱業建設集団、フィリピンで銅資源開発

[4/20 付 No.15]

中国最大の銅埋蔵量、玉龍銅鉱床が開発へ本格化  
中国・葫蘆島有色集団、休止していた8万t生産ラインの再稼働を決定  
中国有色建設集団、雲南有色地質局とコンゴのコバルト生産で合意  
中国冶金建設集団、Ramu(PNG) Ni-Co 開発プロジェクトに調印

[4/27 付 No.16]

中国・銅陵有色集団、2005年第1四半期は好調なスタート  
中国・福建紫金鉱業、2004年金13t生産  
中国、2005年第1四半期の銅生産は17.5%増の54.61万t

[5/11 付 No.17]

中国、第1四半期の銅精鉱輸入量は909,653t  
中国、2005年第1四半期の精錬銅及び銅関連品の輸入量  
中国五鉱集団、CODELCO に対する投資及び銅供給交渉が進展  
中国国土資源部、大中型鉱産地205か所を発見、158種の埋蔵量を確定  
葫蘆島有色公司、第1四半期の販売額、収入ともに大幅伸び

[5/18 付 No.18]

中国国際鉱業公司、豪鉱業資本市場に進出  
中国冶金建設集団、パキスタンのDuddar 鉱開発プロジェクト一部変更か  
金川集団と宝鋼集団、フィリピンでニッケル資源開発  
白銀有色金属公司、銅製錬所5月～6月の点検により操業停止

[6/8 付 No.21]

CODELCO、中国 Minmetals と協定締結  
中国・新疆阿舍勒銅鉱山、試験操業を延長

[6/15 付 No.22]

中国・四川宏達集団公司、電気亜鉛プロジェクト稼働  
中国金川集団、銅カソード生産能力を35万tへ  
中国陽谷祥光銅業公司、40万tのカソードプラント建設計画  
中国政府、一部金属製品の輸出増徴税を調整

[6/22 付 No.23]

中国内蒙古自治区で電解鉛プロジェクト新規稼働  
銅陵有色集団公司、1～5月の銅生産は大きく増進  
中国の非鉄金属産業の利益、旺盛な国内需要により大幅増  
中国のステンレス鋼用ニッケル、2005年は9万t程度  
中国・河南省の安陽珉山公司、電解鉛生産増強工事は6月中に完成

[6/29 付 No.24]

江西銅業集団公司、2005年5月の銅生産量は若干の縮小  
金川集団公司、5月の銅カソード生産は増加  
雲南銅業集団公司、2005年5月の銅生産量は好調  
中国・甘肅省政府、鉱物資源探査を強化・推進  
中国、非鉄金属産業の利益は国内需要の大波に乗り好調

[7/6 付 No.25]

中国有色建設集団公司、サウジアラビア企業と共同で鉱山開発  
中国・雲南銅業、香港市場に上場を計画  
中国張家港銅業公司、銅生産能力を1.5倍に拡張  
中国銅陵有色、カソード生産世界第13位  
中国・チベットで豪WMCが金鉱床の探査、開発会社設立

[7/20 付 No.27]

中国企業、Kazakhmys と銅鉱山開発へ  
中国・内蒙古で 60,000 t の銅製錬所建設着手  
金川集团公司、Hydroxyl-nickel 生産ライン建設開始か

[7/27 付 No.28]

中国銅陵有色集団、2010 年には世界第 5 位の銅  
生産企業に  
中国安慶銅鉱山、マインライフは 20 ~ 30 年  
銅都銅業傘下の冬瓜山銅鉱山、銅鉱床はマイナス  
670m より深部に  
銅陵有色集団、銅加工部門の強化進める

[8/3 付 No.29]

中国冶金建設集团公司、20 億ドルの資金支援を獲  
得  
雲南銅業株式会社、1 ~ 6 月のカソード生産量は対  
前年同期比 52.53 % 増加  
江西銅業集团公司、6 月のカソード生産は前月より  
3.93 % 増加

[8/10 付 No.30]

江西省で江南最大の鉛、亜鉛、銀鉱床の全容を解明

[8/24 付 No.32]

中国黄金集団中金地質有限公司、内モンゴル烏努格  
吐山銅・モリブデン鉱床の探査権取得

[8/31 付 No.33]

モンゴル・ツムルティン-オボ亜鉛鉱山開発が竣工  
金川集团公司、新疆哈密政府と資源開発協力協定を  
締結  
阿舍勒銅鉱山、出鉱量 2,000 ~ 2,500t/日達成  
黒竜江有色地質探査局、ロシアの鉛、亜鉛、銀資源  
の使用許可証を取得

### アルマティ事務所発

[1/26 付 No.3]

カザフスタン、2004 年の非鉄金属生産量 亜鉛  
は 8 % 増の 31.7 万 t  
カザフスタン・Kazakhmys 社、2004 年の銅生  
産量は 427 千 t

[2/2 付 No.4]

ウクライナ・Nikopol フェロアロイ工場、2004  
年の生産量は 102 万 t

ウクライナ・ZTMK 社、2004 年のスポンジチタ  
ン生産量は 7.8 % 増

カザフスタン・Kazkhrom 社、2004 年のフェロ  
アロイ生産量は 128 万 t

Norilsk Nickel 社、社内に M&A 専門部署を設置  
ロシア最大の銀生産者 Polimetal 社、2004 年の  
生産量は 537t に増大

ロシア・Karabashmed、2004 年の粗銅生産量  
は 45 千 t

ロシア・Ufaleinickel 社、2004 年のニッケル生  
産量は 32 % 減

ロシア政府、2004 年に 44 件の地下資源利用ラ  
イセンスを剥奪

ロシア政府、改正地下資源法案の審議を 3 月に開始か  
ロシア政府、貴金属を含む鉱物資源の輸出割当量を決定

[2/9 付 No.5]

ロシア・Udokan 銅鉱床への関与が注目される  
Norilsk 社、同州の銅・金鉱床を探鉱  
アルメニアの粗銅生産者、融資を受けて増産に向け  
た供給体制を整備

ロシアの委員会、政府に対してニッケル合金の輸出  
関税廃止を提言

ロシア・Udokan 銅鉱床開発の入札は外資を排除  
した非公開で実施か

ロシア・UGMK 社、2004 年の電気銅生産量は  
342 千 t

ロシア、2004 年の金生産量は 180.5t

[2/16 付 No.6]

ロシア・ChTPZ 社、英探鉱企業と原料確保に向け  
てカザフで亜鉛鉱床調査

ロシア・天然資源省、大規模鉱床開発の入札から外  
資を排除へ

[3/16 付 No.10]

アルメニアのモリブデン生産者、2005 年にフェロ  
モリ 3 千 t を生産予定

ウズベキスタン・Navoi GMK のウラン生産量、  
2004 年は 27 % 増の 2,016t

カザフスタンの資源企業 3 社、ロンドン市場で株式  
公開を計画

ロシア・Udokan 銅鉱床の開発権に関する入札、  
2005 年 11 月まで延期

ロシア・Polyus 社、23 億 US ドルの投資 5 か年  
計画で金大幅増産へ

Kazatomprom 社のウラン生産量、2004 年は  
12.4 % 増の 3,320t

ロシア、ようやく PGM 情報を開示する大統領令を布告  
Norilsk Nickel 社、PGM 情報を 5 月にも開示か  
Norilsk Nickel 社の 2004 年ニッケル・銅生産量  
ほぼ前年並、2005 年も横ばい見通し 金鉱買収  
はさらに加速か

カザフスタン・Kazakhmys 社の 2005 年銅生  
産、7.7 % 増の 460 千 t を予定 2006 年の新  
GOK 建設に向けて大規模投資の計画  
ウズベキスタン、2005 年に 87t の金生産を予  
定

2004 年のウズベク取引所の非鉄金属販売量  
キルギス・Kumtor 金鉱山、2005 年の探鉱投資  
は 12 百万 US ドル  
2004 年のロシアの金・銀輸出量、ともに大幅に増加  
ロシア・Novgorod 冶金工場、2004 年に 39.6  
千 t の電気銅を生産

[3/23 付 No.11]

カザフスタンの 2004 年ウラン生産量、11 % 増  
の 3,719t  
カナダ企業、ロシア・コラ半島での PGM 鉱床のボ  
ーリング結果を公表  
ロシア政府、新地下資源法を閣議で基本了承  
ロシア・Chelyabinsk Zink Plant 社、2005 年  
の亜鉛生産は 15 ~ 20 % 減か  
キルギス政府、Kara Balta 鉱業コンビナートの支  
配株を売却へ

[4/6 付 No.13]

カザフスタン・中国企業、Kazakhmys 社と銅鉱床  
を共同開発する協定を締結

[4/27 付 No.16]

ロシア、2005 年末に埋蔵量の定義を改訂へ  
ロシア、第 1 四半期の非鉄金属生産、銅は 15 %  
増  
ロシア、地質データの使用料を制定へ  
ロシアのニッケル生産 2 社、統合を経て売却へ  
ウズベキスタン・銅生産国有企業 Almalıy GMK  
の民営化を 2 年間凍結  
ロシア・Renova 社、チタン開発の J/V 設立をウ  
クライナ政府に要請  
ロシア・KMEZ、2004 年の精錬銅生産量は  
1.2 % 増の 80 千 t  
ウクライナ・ZTMK、第 1 四半期のスポンジチタ  
ン生産量は 14 % 増  
カザフスタン・Kazkhrom 社、第 1 四半期のクロ  
ム鉱探掘量は 7.6 % 増

[5/11 付 No.17]

カザフスタンの鉱業大手 3 社、業務協力に関する協  
定を締結

[5/18 付 No.18]

Eureka Mining 社、2005 年中にカザフスタンで  
モリブデン鉱の生産を開始へ  
カザフスタン政府、金鉱山 Vasilkovskoye J/V の  
保有株式 20 % を売却へ  
ロシア・Renova 社、ロシア第 2 位の白金生産者  
の株式を大量取得

[6/8 付 No.21]

カザフ政府、地下資源ライセンスの入札に付する鉱  
区リストを公表

[6/15 付 No.22]

グルジア・銅・金生産企業 Madneuli 社の民営化に  
21 社が応札  
カザフスタン・Kaz Zinc 社が開発中の  
Shaimerden 亜鉛鉱床、2006 年 8 月に出鉱開始  
予定  
カザフスタン・Kazakhmys 社、1 ~ 5 月の亜鉛  
地金と銅ワイヤロッド、全量を中国に輸出  
ロシア、1 ~ 4 月のニッケル輸出量は 1.4 % の小  
幅増

[6/22 付 No.23]

Norilsk Nickel 社、2004 年末現在の埋蔵量を公表

[6/29 付 No.24]

Eureka 社、ロシアの 3 銅鉱床開発に 300 百万  
US ドルの投資で州政府と合意  
ロシア極東の Magadan 州、鉱床アトラス作成の公  
開入札を実施  
カザフスタン・Kazinc 社、第 1 四半期の亜鉛地  
金、12 % 増の 71 千 t を生産

[7/6 付 No.25]

キルギス政府、KGRK の民営化に関する入札を公  
示  
カザフスタン Kazakhmys 社の上半期銅生産、  
5.8 % 減の 200 千 t  
チリ、ロシアと鉱業分野における協力協定調印

[7/13 付 No.26]

Kazinc 社、東カザフスタン州で新たに探鉱プロジ  
ェクトを計画

カザフスタンと中国、地質・地下資源利用の分野で協定を締結

[7/20 付 No.27]

カザフスタンの 2005 年上半期生産、亜鉛は 20.6 %増の 180 千 t

[7/27 付 No.28]

ロシア天然資源省、地下資源法の改正案を政府に提出  
「戦略的に重要な鉱区」入札への参加資格を規定  
カザフスタン政府、金属や原油の貨物輸送による鉄道運賃を値上げ

[8/3 付 No.29]

中国企業、カザフスタンの EIA 社との J/V でフェロクロムを生産  
Kazatomprom 社、モリブデン鉱床の権益 50 % を取得する JV 協定を英企業と締結  
ロシア・Ufaleinikel 社、2005 年上半期にニッケル 4,086t を生産  
ロシア、金属スクラップの取引に関する規制法案をプーチン大統領が不承認

[8/10 付 No.30]

キルギス・クムトール金鉱山へのアクセス道路の封鎖を住民が解除  
キルギスの Kadamzhay アンチモン・コンビナートをカザフ企業が落札

[8/17 付 No.31]

ロシアの 2005 年上半期の金属輸出、銅 123 千 t、ニッケル 116 千 t と減少  
Kazakhmys 社、銅鉱山開発で東カザフスタン州政府と協定を締結 5 年間で 600 百万 US ドルを投資、2006 年央にコンビナート建設に着手予定

[8/24 付 No.32]

カザフスタン政府が亜鉛生産者 Kazzinc 社の保有株 5 % を売却  
ロシア・Buryat 共和国の Ozernoye 亜鉛・鉛鉱床、2006 年に開発着手へ  
ウズベキスタンの銅生産者 Almalyk GMK、2004 年純益が 5 割増  
ロシア・UGMK 社、2005 年上期の電気銅生産は 9.5 %増の 173.5 千 t  
ロシア・RMK 社、2005 年 1 ~ 7 月期の電気銅生産は 6.6 %増の 46.1 千 t

ウクライナ首相、戦略産業に重要なチタンなど金属資源の企業再編を明言  
グルジアの銅生産企業 Madneuli 社の民営化テンダー、9 月に予定

## 本部発

[1/19 付 No.2]

ロシア、金属の生産高増加

[2/9 付 No.5]

2005 年、ロシア金生産量は 183t と予測  
中国・株洲亜鉛製錬所が電力不足により 100 千 t 減産を発表  
第 2 回ニューカレドニア・ニッケル会議開催  
鉱山採掘技術の将来について  
スイス・Xstrata 社、WMC 社買収提案額の引き上げを発表

[2/16 付 No.6]

2004 年の新規鉱業投資が 1999 年以降最高額となる  
英・Rio Tinto 社、今後 2 年間で 60 億ドル投資の方針

[2/23 付 No.7]

Inco 社、2005 年もニッケル価格は依然として高値と予測  
2005 年の亜鉛 TC 価格交渉は、欧州向け 126 ドル/t がベンチマーク

[3/2 付 No.8]

ニューカレドニア・Goro プロジェクトで 3 州が株式 10 % 獲得  
ロシア政府による外国企業の大型案件入札制限が激化  
Anglo Platinum 社、プラチナ生産下方修正で 2005 年は 2.6 百万 oz  
カナダ・Platinum Group Metals 社が PGM reef を発見  
南ア・Messina Platinum 鉱山でスト  
Noranda 社業績好調も売却交渉は進行中  
中国・株洲亜鉛製錬所、生産休止ラインを再開

[3/9 付 No.9]

Teck Cominco 社、亜鉛は年末までに正常在庫量を下回るとの見通し

[3/16 付 No.10]

ロシア、ようやく PGM 情報を開示する大統領令を布告

ポゴ金山の投資額 15 %アップの 321 百万ドルへ増加  
南ア・Kroondal プラチナ鉱山 50.5 万 oz 増産計画前倒し  
カナダ、亜鉛プロジェクトを亜鉛価格上昇により、ジュニア企業が開発推進

[3/30 付 No.12]

中国のステンレス鋼消費は 2015 年まで 6 %成長を予測  
ベースメタル中、亜鉛の価格上昇ポテンシャルが最大 WMC 社、2005 年ニッケル生産高を引き上げ

[4/6 付 No.13]

豪州の鉱物資源探鉱費が 7.4 %増加

[4/13 付 No.14]

インドネシア、新鉱業法案が近く国会に提出  
Xstrata 社が 2004 年アニュアルレポートを発表

[4/20 付 No.15]

カナダ・Ivanhoe 社会長・ハイブリッドカーはカローラクラスの 2 倍の銅を使用と言明  
カナダ・Fraser Institute、2004/2005 年における鉱業投資環境調査結果を発表

[4/27 付 No.16]

中国、第 1 四半期の銅地金輸入量が減少  
ロシア・Norilsk Nickel 社、新しい金の統轄子会社設立へ

[5/11 付 No.17]

カナダ・Noranda 社、亜鉛の供給不足は 2006 年に 36 万 t まで拡大するとの見方  
豪州で第 6 回探査管理者会議が開催

[5/18 付 No.18]

鉱山業界は新たなコスト増問題に直面

[5/25 付 No.19]

Ivanhoe と BHP Billiton がモンゴルで J/V 探鉱を開始  
中国の亜鉛めっき鋼板生産量が拡大

[6/1 付 No.20]

フィリピン・Pasar 銅製錬所拡張に Glencore が投資  
リオドセ、ブラジル最大のニッケルプロジェクトが進展

[6/8 付 No.21]

フェルプスドッジ社、4 銅山の開発戦略に言及  
中国の苦悩 鉱石不足で亜鉛製錬所生産量が頭打ち

[6/15 付 No.22]

チリ北部の大地震で、一部の鉱山の操業に影響  
チリの電力会社、アルゼンチンの天然ガス供給削減政策により、銅鉱山への電力供給に影響を懸念  
フィリピン貿易産業省長官ロイヤルティ法案への反対の意見表明  
Vedanta 社、インドの亜鉛拡張プロジェクトを完了

[6/22 付 No.23]

CODELCO、大型トラック用のタイヤ不足で鉱山生産に影響を示唆  
亜鉛精鉱価格の高騰で中国の製錬所が打撃

[6/29 付 No.24]

Grupo Mexico、ストライキの噂を否定  
中国では、今夏も電力不足の予測

[7/6 付 No.25]

チリ・Codelco、銅価が急落すれば在庫調整を行う考えを表明  
亜鉛、ニッケルは鉱石生産が伸び悩む

[7/13 付 No.26]

チリの鉱山会社、Ok Tedi 銅精鉱買鉱交渉結果に注目  
自動車のマグネシウム・アルミニウム使用量は増加の見込み

[7/20 付 No.27]

亜鉛鉱石不足は 2 ~ 3 年続くとの予想

[7/27 付 No.28]

中国の人民元切り上げの影響  
カナダ Tiberon Minerals 社、ベトナム Nui Phao タングステン・螢石鉱床の鉱業権を取得  
金属価格の変動周期予想はやや的外れ

[8/3 付 No.29]

チリ銅委員会、2005 年の銅消費量は 1,727 万 t と予測  
現在の亜鉛価格は、鉱山新規開発・再開には不十分

[8/10 付 No.30]

チリ鉱業協会、2005 年の平均銅価格を 1.5 ドル/lb

に上方修正

2006年の亜鉛供給不足量は減少の見込み

[8/17付 No.31]

タイ・ラヨン銅製錬所の操業停止による買鉱交渉への影響は限定的との見方

トルコの亜鉛製錬所が再開

[8/24付 No.32]

中国に金属需要の第2波

グリーンランド、Black Angel 亜鉛-鉛鉱山が再開か

[8/31付 No.33]

銅価格の高水準化で、代替製品への切り替えの動き

カナダ・Lundin Mining 社、イラン Mehdiabad 亜鉛プロジェクトに参入